

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ
【市内福祉施設におけるクラスター発生について】

本日、市内の福祉施設に関連した感染者が計 11 名となったことから、県では、これをクラスター（感染者集団）として認定し、公表しました。

感染された方に対し、心からお見舞いを申し上げますとともに、一刻も早いご快復をお祈り申し上げます。

管轄する西部保健所では、当該施設の利用者及び職員を全員特定していることから、施設名は公表されておりません。

この施設の全ての利用者及び職員については、既にPCR検査を実施し、結果が判明しており、感染者の濃厚接触者については保健所が調査した上で特定し、自宅待機の要請と健康観察を行うなどの適切な対応をとっています。

また、当該施設には、6月11日(金)にDMAT（災害派遣医療チーム）が入り、感染拡大防止策を進めており、DMAT及び保健所の指導を受け、経過の観察を行うとともに再発防止に努めていくこととしています。

市民の皆様におかれましては、噂など不確かな情報に惑わされることなく、正確な情報に基づき、冷静に行動していただきますようお願いいたします。

また、感染者や関係者の方々に対する誹謗・中傷などは絶対になさらないよう、重ねてお願いいたします。

令和3年6月14日
湖西市長 影山剛士